

PRESSEMITTEILUNG

Köln, 08.09.2017

Adipositaschirurgie zu Gast im studio dumont

Krankhaftes Übergewicht bekämpfen!

Starkes Übergewicht steht im Fokus der Veranstaltung, die die Klinik für Adipositas-, Metabolische und Plastische Chirurgie des St. Franziskus-Hospital am Dienstag, 12.09.2017, im studio dumont anbietet.

Wenn keine Diät mehr hilft – was hilft dann? Welche Optionen haben Menschen mit sehr starkem Übergewicht, die schon eine lange Leidens- und Diätgeschichte hinter sich haben? Wer kann helfen, wenn zu schwere Menschen meinen, keine Alternative mehr zu haben?

Zwei Drittel der Deutschen haben Übergewicht oder Adipositas. Weltweit leiden bereits mehr Menschen unter den Folgen von krankhaftem Übergewicht als unter solchen von Unterernährung. Chefarzt Dr. Karl-Peter Rheinwald und sein Team erläutern in einer Vortragsveranstaltung am Dienstag, 12.09.2017, Therapieansätze und Nachsorgekonzepte. Auch ein Patient berichtet über seine Leidensgeschichte. Im Anschluss an die Vorträge ist Zeit für Fragen und Diskussion.

Die Veranstaltung beginnt um 19:00 Uhr im studio dumont, Breite Straße 72, 50667 Köln. Der Eintritt ist frei. Um Voranmeldung unter Telefon 0221 224-2586 bei Frau Claudia Effer wird gebeten.

Kontakt Presse:

St. Franziskus-Hospital

Katrin Schwirblat
Unternehmenskommunikation
Schönsteinstr. 63
50825 Köln

Tel 0221 5591-1042
Mobil 0176 10390254
Fax 0221 5591-1022
Mail katrin.schwirblat@cellitinnen.de